
企業版ふるさと納税の寄付を受けました！！
　12月16日（月） ホームページの制作やシステム開発など新しい価値を生

み出す ICT企業の「株式会社システムアドバンス」より、企業版ふるさと納

税を活用した寄付をいただきました。

　この日、 岐阜市の本社を伊藤町長が訪問し、 宇野博幸代表取締役社長

から目録を受け取りました。 宇野社長は、 お住いの神戸町で約400世帯

を担当する民生委員を 6年間勤めた経験があり、 「福祉の大変さを痛感し

ています。 ぜひ町の方々にお役立ていただきたい」 と話されました。

　町長からは感謝状の贈呈を行い、 「本日はご寄付をありがとうございま

した。 必ず町の福祉に役立てます」 と感謝を伝えました。

中学生議会で町の未来を考える
　12月20日（金） 役場議場にて中学校３年生が町政について質問する

「中学生議会」が開かれました。平成30年から始まり、コロナ禍の中止

から５年ぶりに開催されました。

　議長席と議員席に生徒が座り、 一般質問を行い、 町議員が町長ほか

執行部役となり質問に答えました。 他の生徒は議場の傍聴席や会議室

で中継放送を視聴していました。生徒達は事前に町の財政状況を調べ、

話し合いを経て考えてきた町への要望や提案などを発言し、 町の明る

い未来を切り開くための議会となりました。

中学生学校給食選手権で２連覇達成！
　12月27日（金） 岐阜市柳津町にある県学校給食会で「中学生学校給食選手権」が開催されました。 県内３６

校が出場し、 坂祝中学校からは長谷川豪治さん、 山﨑愛華さん、 横幕莉子さんが出場しました。

　この大会は地域の食材や食文化を取り入れた献立を考え、 食を考える機会にしてもらおうと平成26年から開

催されており、 坂祝中は町内産の野菜を使用し、 時間のない朝でも作れる朝食用の献立を考案しました。 食

材を無駄なく使用し、 栄養価も高い点が評価され、 昨年に続き最優秀賞に選ばれ 2連覇を達成しました。

町の地域福祉の強化に尽力！
　１月２１日（火） 総合福祉会館サンライフさかほぎにおいて、 全国民生委員

児童委員連合会から、 永年にわたり町の地域福祉の向上または発展に功績

があった委員として浦田伸司さん（茶屋）が同連合会会長表彰（永年勤続民

生委員・ 児童委員表彰）を受けられました。

　浦田さんは「先輩委員の導きや同期委員・ 関係機関のご支援、 多くの皆さま

の協力により、 10年以上携われたことに感謝しています。 これからも安心し

て暮らせる健全な地域社会の実現に貢献していきます。」 と話されました。
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　１月２日（木） に９５歳のお誕生日を迎えられた兼松喜久枝さんの長寿をお祝いしま

した。

　ご家族の方も立ち会い、 拍手を送り一緒にお祝いしました。

　町長は「９５歳おめでとうございます。 これからもお元気でいてください。」 とお祝い

の言葉をかけていました。

　１月２６日（日） に９５歳のお誕生日を迎えられた吉村政富さんの長寿をお祝いしまし

た。

　ご家族の方も立ち会い、 和やかな雰囲気の中で一緒にお祝いしました。

　町長は「９５歳おめでとうございます。 体調にお気をつけて生活してください。」 と

お祝いの言葉をかけていました。

場所： 町民グランド

結果： 優勝　ラッキーズ

第13回猛ちゃん旗争奪町民野球大会＆議長旗争奪野球大会

　1月27日（月） 東濃信用金庫から常勤理事総務部長　唐澤雅浩様、 美濃加茂

支店長　佐藤幸一様、 総務部課長　加藤洋司様が町役場を訪れ「とうしん地域振

興協力基金」 として、 町へ１０万円の助成金をいただきました。 これは町の活性

化のために贈られ、 今年度は西館の卓球台更新の費用に充てさせていただきま

した。

　町長は「地域活性化のための地域産業の振興、社会福祉の向上、 生活環境の整備、 社会文化活動等の様々な

公益的な事業活動に今年も大切に使わせていただきます。」と述べられました。 最後は町マスコットキャラクター

の「ほぎもん」が登場し、 感謝の気持ちを込めながら写真撮影を行いました。

地域活性化のために！

黒岩自治会がコミュニティ助成事業を活用しました！！
　宝くじの社会貢献広報事業として、 宝くじの受託事業収

入を財源として実施しているコミュニティ助成事業を活用

し、 黒岩自治会は獅子頭、 伴天等

を購入し、 元旦のお祭りで初披露し

ました。 今後も黒岩地内のイベント

で活用されます。

95歳の長寿を町長がお祝い

第13回猛ちゃん旗争奪町民野球大会 議長旗争奪野球大会
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